

Antrag

Fraktion der SPD

Ursprung:
Antrag, Fraktion der SPDBeratungsfolge:
17.01.2018 BVV

BVV/012/VIII

Betreff: Erhöhung der Schulwegsicherheit im Komponistenviertel**Die BVV möge beschließen:**

Dem Bezirksamt wird empfohlen, sich gegenüber der Senatsverwaltung für Umwelt, Verkehr und Klimaschutz und der Verkehrslenkung Berlin für die Einrichtung eines Fußgängerüberweges (FGÜ) an der Smetanastraße/Meyerbeerstraße einzusetzen, um die Schulwegsicherheit von den Schülerinnen und Schülern der Picasso-Grundschule zu erhöhen.

Berlin, den 10.01.2018

Einreicher: Fraktion der SPD
Mike Szidat, Roland Schröder

Begründung siehe Rückseite

Abstimmungsergebnis:

_____ beschlossen
_____ beschlossen mit Änderung
_____ abgelehnt
_____ zurückgezogen

Abstimmungsverhalten:

_____ einstimmig
_____ mehrheitlich
_____ Ja-Stimmen
_____ Gegenstimmen
_____ Enthaltungen

federführend

_____ überwiesen in den Ausschuss für
_____ mitberatend in den Ausschuss für
_____ sowie in den Ausschuss für

Begründung:

Bekanntermaßen werden die Bizet-, Meyerbeer- und Gounodstraße im Komponistenviertel vom Motorisierten Individualverkehr (MIV) als Umgehung der Berliner Allee intensiv genutzt. Bereits im Mai 2013 wurden im Rahmen einer Vorortbegehung des zuständigen Bezirksstadtrats, unter Teilnahme des Ordnungs-, des Schul- und des Tiefbauamtes sowie Vertreter/innen der anliegenden Picasso-Grundschule, BIP Kreativschule und Freie Waldorfschule, diverse Maßnahmen zur Erhöhung der Schulwegsicherheit besprochen und überwiegend umgesetzt (Fußgängerüberwege, Gehwegvorstreckungen, farbliche Markierungen), u. a. auch einen Fußgängerüberweg an der Smetanastraße/Bizetstraße.

In den letzten Jahren sind die Schüler/innenzahlen weiter gestiegen, die Picasso-Grundschule hat zudem ein weiteres Gebäude in der Smetanastraße bezogen. Vor dem Hintergrund des erhöhten Schüler/innenaufkommens ist die Gewährleistung eines durchgehend sicheren Schulweges von der Berliner Allee entlang der Smetanastraße bis zur Gounodstraße notwendig. Ein Fußgängerüberweg an der Meyerbeerstraße würde hier einen ebenso sinnvollen wie erforderlichen Lückenschluss gewährleisten.